

Digitale Kollekte für MISEREOR – Macht mit!

Am 29. März ist MISEREOR-Sonntag. Da die Verbreitung des Corona-Virus die sonntägliche Messe unmöglich macht, steht auch die MISEREOR-Kollekte vor einer großen Herausforderung.

Wir geben dieses Jahr den Klingelbeutel digital rum! Macht mit und gebt die Kollekte an eure Freund*innen aus eurem Verband weiter.

Hinweise für das Video:

- Die Kollekte geht von links nach rechts: Bitte lasst euch den Klingelbeutel von links anreichen oder nehmt ihn von einem Tisch am linken Bildrand auf
- Tut euch zu dritt oder zu viert zusammen und schneidet die Videos jeweils hintereinander
- Beginnt damit, zu erzählen, warum es euch wichtig ist, an der MISEREOR-Kollekte teilzunehmen und werft symbolisch einen Euro in den Klingelbeutel
- Bitte sagt nicht, wieviel ihr als Spende überweist
- Gebt den Klingelbeutel nach rechts weiter
- Als Klingelbeutel könnt ihr einfach einen Behälter nehmen, den ihr Zuhause habt. Bitte achtet darauf, dass man den gut sehen kann (nichts Weißes und nichts Schwarzes)

Wenn ihr das Video auf eurem Kanal postet, verlinkt bitte die BDKJ-Bundesstelle (Facebook: @bdkj.bund; Twitter: @bdkj; Instagram: bdkjde). Außerdem ist es wichtig, unsere Spendenaktion auf der Webseite von MISEREOR zu verlinken:

<https://www.misereor.de/spenden/spendenaktionen/eigene-spendenaktion-starten/?cfd=sguvq>

Ihr könnt folgende Hashtags verwenden: #bdkj4misereor
#digitalefastenaktion #digitalekollekte

Danke, dass ihr bei der digitalen Kollekte für MISEREOR mitmacht!